

# RAD70BAU anno1945 in Radolfzell

08.  
AUG  
|  
29.  
AUG

## 70 Jahre Radios aus Radolfzell

CompuRama-Radolfzell e.V. zeigt mit dieser Ausstellung eine Fußnote aus der Geschichte Radolfzells. Vor siebzig Jahren gab es in Radolfzell zwei Radiofabrikationen, die die Gunst der Stunde auszunutzen verstanden: Es gab keine neuen Radios, die Arbeitslosigkeit war hoch und die Bevölkerung wollte dringend die Nachrichten aus dem Äther empfangen. So begannen der Radolfzeller Elektriker Herr Ickenroth und sein Schwager Borel und auch der aus dem Schwarzwald her gezogene Johannes Hüngrerle, in Radolfzell neue Radios zu bauen.



SONDERAUSSTELLUNG

Vom 8. bis zum 29. August zeigt die Hauptstelle der Sparkasse Radolfzell in der Höllstrasse während der Öffnungszeiten in zwei Vitrinen Originale aus der damaligen Produktion dieser Firmen und entführt Sie damit in die kurze Zeit zwischen Kriegsende und Währungsreform in Radolfzell.

CompuRama  
Radolfzell e.V.



R750LFZELL

STADT SEIT 1267  
RADOLFZELL AM BODENSEE